

**RENCANA PELAKSANAAN
PEMBELAJARAN HARIAN (RPPH)**

NAMA PAUD	:	TK IT LUKMANUL HAKIM		
SEMESTER/BULAN/MINGGU	:	I / Oktober / 9		
KELAS/USIA	:	B, / 5 -6 Tahun		
TEMA/SUB-TEMA/SUB-SUB TEMA	:	LINGKUNGAN SOSIAL / TEMPAT IBADAH (MASJID)		
HARI/TANGGAL	:	Senin/5		
Kompetensi Dasar (KD)	:	NAM	1.2	<ul style="list-style-type: none"> Menghargai diri sendiri orang lain dan lingkungan sekitar sebagai rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa
		FM	3.3 – 4.3,3.4-4.4	<ul style="list-style-type: none"> Mengenal dan menggunakan anggota tubuh, fungsi dan gerakannya untuk pengembangan motoric kasar dan halus
		BHS	3.10-4.10	<ul style="list-style-type: none"> Memahami dan menunjukkan kemampuan berbahasa reseptif (menyimak dan membaca)
		KOG	2.2	<ul style="list-style-type: none"> Memiliki perilaku yang mencerminkan sikap ingin tahu
		SOSEM	2.12	<ul style="list-style-type: none"> Memiliki perilaku yang mencerminkan sikap tanggung jawab
		SENI	3.15 – 4.15	<ul style="list-style-type: none"> Mengenal dan menunjukan karya dan aktifitas seni dengan menggunakan berbagai media.
Materi	:	1	Memahami konsep.	
		2	Saling menghargai sesama teman	
		3	Menghargai hasil karya orang lain	
		4	Dapat bekerja kelompok	
		5	Tertarik aktivitas seni	
		6	Menyusun huruf membentuk kata "MASJID"	
Alat dan Bahan	:	Buku gambar, pensil, krayon, stik es krim, plastisin, gunting, cater, penggaris, lego, pinset, sendok.		
Kegiatan Motorik Kasar	:	Mencuci tangan dengan mengikuti tepuk CTPS		
Kegiatan Pembukaan	:	Penerapan SOP pembukaan Mengaji Berdiskusi tentang tempat ibadah Bercakap-cakap tentang masjid Tanya jawab apa manfaat rajin beribadah Mengenalkan kegiatan dan aturan bermain.		
Kegiatan Inti	:	Kegiatan Inti memberi kesempatan anak untuk bereksplorasi membangun pengalaman bermain yang bermakna dengan menerapkan pendekatan saintifik, yakni anak mengamati, menanya, menumpulkan informasi, menalar dan mengomunikasikan melalui kegiatan main berikut		
		1	Menghias bentuk beduk dengan imajinasi menggunakan berbagai media.	
		2	Membentuk kata MASJID menggunakan plastisin	
		3	Menyusun mainan kontuktif lego	
		4	Membuat kolase gambar masjid dengan ampas pensil.	
Istirahat (makan snack dan bermain bebas)	:	Pelaksanaan SOP makan dan cuci tangan Bermain bebas		

Kegiatan Penutup	:	Menanyakan perasaan nya tentang hari ini Berdiskusi kegiatan apa saja yang sudah dimainkan hari ini Bercerita pendek yang berisi pesan-pesan Menginformasikan kegiatan untuk besok Penerapan SOP pentup

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN MINGGUAN (RPPM) BELAJAR DARI RUMAH
TAMAN KANAK-KANAK IT LUKMANUL HAKIM**

Semester/Bulan/Minggu : I/Oktober/9

Tema : Lingkungan Sosial

Subtema : Tempat Ibadah(Masjid)

Kelompok : B (usia 5-6 Tahun)

KD	Materi Pembelajaran	Kegiatan Main
NAM 1.2	<ul style="list-style-type: none"> • Menghargai diri sendiri orang lain dan lingkungan sekitar sebagai rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa 	<ul style="list-style-type: none"> • Anak dapat mematuhi peraturan (adab) membaca doa masuk Masjid • Menghias beduk dengan berbagai media • Mengenal bentuk geometri dari benda yang ada di masjid • Menulis kata MASJID menggunakan plastisin. • Bercerita tentang pengalaman beribadah. • Membuat kolase dengan ampas pensil. • Membuat bentuk beduk dari stik es krim.
FM 3.3-4.3,3.4-4.4	<ul style="list-style-type: none"> • Terbiasa mencuci tangan. • Mengkoordinasikan motoric halus 	
KOG 2.2,3.6-4.6,3.8-4.8,3.9-4-9	<ul style="list-style-type: none"> • Berkreasi menggunakan berbagai media • Mengenal bentuk geometri. • Memahami besar kecil pakaian sholat 	
Bahasa 3.10-4.10,3.11-4.11,3.12-4.12	<ul style="list-style-type: none"> • Menyusun 3-4 urutan kata dengan benar. • Tanya jawab tentang keterangan atau informasi. • Bercerita tentang pengalaman anak ketika ikut beribadah ke masjid. 	
Sosem 2.12,3.14-4.14	<ul style="list-style-type: none"> • Merapikan peralatan setelah digunakan. • Keberanian dalam melakukan aktifitas. • Bermain bebas 	
Seni 3.15 – 4.15	<ul style="list-style-type: none"> • Kegiatan berkreasi,melukis,kolase,mencipta bentuk 	
Pembiasaan (nilai-nilai karakter dan life skill		

RPPM untuk Orang Tua
Rencana Belajar Dari Rumah TAMAN KANAK-KANAK IT LUKMANUL HAKIM
Kelompok B (5-6 Tahun) Minggu : 9/Oktober

Pengantar :

Ayah/ bunda seminggu ini kita akan mengenalkan “Tempat Ibadah” terutama “Masjid” kepada anak sebagai media untuk mengembangkan berbagai aspek

Tujuan kegiatan :

Tujuan dari kegiatan ini adalah :Menghargai diri sendiri dan orang lain, Adab masuk masjid,menyebutkan bagian-bagian yang ada didalam masjid,mengelompok kan benda menurut fungsinya,menyajikan gambar bentuk masjid,memahami informasi tentang ibadah sholat,menyusun huruf ,membuat hasil karya

Alat dan bahan yang digunakan:

- Buku gambar,pensil,krayon,gambar masjid,stik es krim,plastisin,

Kegiatan Inspiratif yang dapat dilakukan:

- Menghias bentuk beduk masjid dengan berbagai media
- Membuat bentuk beduk masjid dari stik es krim
- Menggambar sederhana bentuk masjid.
- Menyusun kata MASJID dengan media plastisin.
- Bercerita tentang pengalaman sholat dimasjid bersama orang tua.
- Kolase dengan media ampas pensil.
- Merapikan kembali barang yang setelah di pakai di masjid

Dokumentasi Orang Tua:

Jika anak melakukan berbagai kegiatan,maka orang tua dapat mengamati,kemudian mencatat proses kegiatan maupun hasil nya dalam bentuk video,foto,rekam audio